



## Vormittag der offenen Tür Temporäre Flüchtlingsunterkunft Färberhüsli



Die Stadt Schlieren lädt die Bevölkerung ein zur Besichtigung der neuen temporären Flüchtlingsunterkunft auf dem Färberhüsli-Areal.

**Samstag, 4. Mai 2024, von 10 bis 12 Uhr**  
**Färberhüslistrasse 8 und 10, direkt beim Spital Limmattal**

Anreise mit dem öV empfohlen: Die Limmattalbahn-Haltestelle «Spital Limmattal» liegt nur wenige Gehminuten entfernt.

- Besichtigung eines noch unbewohnten Teils des Modulbaus
- Informationen über die Flüchtlingslage allgemein und die Situation in Schlieren
- Fragen und Austausch mit Vertreterinnen und Vertretern der Stadt Schlieren und der Asylorganisation Zürich (AOZ) bei Kaffee und Gipfeli